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白井 重 光 〈久々に特別代表が見えました)

☆ 会 長 報 告    会 長 日中  賓

十本B事 務局にて第 2回 臨時理事会間催。

〔護題 1〕 3植 行事tEおけるメーつアップの

取扱いについて 議 題説明 会 長 B3中  費

幹事 官 本 誠

「決定事項J RIの ルール以タトのMUは 認め

なしヽ

〔毒題 2〕 職業奉仕委員会主催企業訪間の取

扱いについて  議 題説明 会 長 日 中 費

幹事 日 本 誠

職芸奉l■委員長 大 熊 指 夫

「決定事項Jで きれば11/6の例会の後■卸よ

り煙□を見学としたしヽ フログラと委員会と

打合ffせる。

-19卸～打99第度クラフ自標 ｀
親8垂と奉仕の流れを創ろう〃

===第 45回例会報告 (9/25)

☆ 点   鐘

☆ ロータリーツング

☆お客様紹介     会 長

本山 栄 一 (東京成城新RC)

野村 後 明 (東京稲域RC)

村山 章 害 (東京稲競RC)

る丼 直 治 (東京稲航RC)

野沢麻衣子 (派遣学生)

特別代表 白 井

司会 SAA 海 野

会長 日 中

「奉仕の理想J

ツンタリーす―

重光

英
一

費

☆ 幹 事 報 告    幹 事 宮本  誠

■他クラブ例会場変更のい知らせ

東京飛火野RC

10/22(火 )ヽ 10/22親畦旅行に振首

11/26(火 )-11/27東 京町日東RC

(CN)に 振書

東京狛江RC

10/9〈 水)-10/91Mに 振督

10/23(水 )-10/22チ ャリティーゴルフ

(会員参力0)に 振吉

■2750地区(OF年)の環境保全委員会、社会奉

仕委員会から地区活動tこついての報告が来て

δります。事務局に置いて有りますので参考

にしてくたさい。

キお手元tこ10/9のlMの フログラムをお配の

して有りますので (全員登録)忘 れない様{こ

い青う下さしヽ

十会長が会務報告て説明されました各種行享

におけるメークアップの取扱いについて補足

説明をさせて親きます。

今迄MUを 認めて居りました東分区9ク ラブ

Jル フ 5ク ラブ親睦ゴルフ 東 分区野■■大

会事につt てヽも認めないと云うことです。

つまりRIて 認めているMUし か認めない

と云うことです。例えば他クラブの初会、国

際Rの 会議、2御 地区公式会議。ガパナーが

認めたいるいるの地区の委員長会議 (各クラ

フ委員長会議)等 以上の様なものが基本です。



●ネまぅ0や ☆新 入会 員 入 会 式 ,Jドいや

◆新 入 会 員 め紹 介

増革委員会 小 島周二郎

8月 の増強月間で私共39名のメンパー全員

でキャラAン 隊を組みまして成果といいます

か3名 の方が当ワラブに大会さllることにな

りました。その中の 1人が本B8邪 の為欠席

とこうことでごさいますけれども8月 の増登

月間にはしまして皆様に御協力動きました。

改りまして増車季員会の方よりおlt中し上げ

ます。

※ 小 坂 ― 郎  (匡 莫品販売)

昭T013年 4月 27日生 53才

キャうバン隊メンメi―

は 全舜二 れ 野栄一 中 山恒武)

※ 佐 伯 和 度 (写真業)

昭和23年 9月 24日生 43才

キャラメiンはメン】下―

〈掠藤起避 隅  耕 造 滑 慢末男〕

米 中 山P贋―郎 (支具販売)■ 同邪火席

キャラ/1ン隊メンll―

(吉尾書太郎 松 原 健  臭 日文夫)

◆バ ッデ及会員証授 与 会長 日中 賢

その小坂案局の社長さんです。

〔こ 接 拶 〕 ′J 坂ヽ ― 郎

ヤマヤママ‐くヽA〔 ′j 坂ヽ -11会 員 )ヽそ((マ̀ へヽそ

〔ブロフィール〕 憶書 勇 三

今後とも0々 と高てて期きまして主F13□
一つリアンになる様に皆様方のこ指導を宣し

くお願い致します。

((“ ““ 〔佐 イ白本日震 会 員〕“““ぐ(

〔プロフィール〕 赤尾 本 雄

たた今ご紹介に与か

りEFした小坂でこさい

ます。昭和13年の員年

生れてす。顔を見て塙

<と 若々し<見 えます

が年はいって居ます。

今日ほ皆様のお顔lJr

8玄しく見えます。

正直申し上げまして奈り深く存じあげて唐

る訳では有りません 写 真を出すときに必ず

にねさんにお願いして8る とこうことてお付

合が長いとこうことであります 実 は昨年の

喜れのlEe事会にもお計りしましてこ了解を得

ていたのですが、その時はお読いに伺ったの

ですが駄目てした。しかし佐伯さんにはどう

しても大会して預きたい気持ちが有りまして

もういちど推高やし上げました。指般会員、

須藤会員あたりがしつこ<"望 を掛けまして

納得された様です。地元てもいろいるな意味

て有名人と聞いて居ります。皆さんとも楽し

くお付合の出来る方、又□―,リ アンとして

もきっと活躍して期けると思います。

(ご 挨 拶 〕

たに今ご僧介を戴き

ましたと但です 見 て

<れ は化けて見えます

がいかんせん吉車者て

すこうtiう偏に初めて

出させて戴きました。

今使共皆様のこ指導

で良い□―タリアンに

佐ね 和 度

なりますので宣し<お 願い致します

◆ ア ドバ イ ザ ー の 紹 介

□―'リ ー情報季員会 陽  耕 造

当ワラブては今年tjらアドllイザーグルー

フとこうものを設けました。基本的に推高者

が 1人、他 2名、計 3名のアドガイザー,)し

小坂さんは 八 王子の出身です 東 京某科

大学を手革されて=り ます。最初に安宕に真

5を 出店されまして、次に貝取 多 唇セン,
一 そ こうすと、堀乏向と次々と支店を出し

まして小坂菜目とこうことで有名であります。
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チャーターNを 終りまして、その後初めて

の拡大の窮 1ロロの新しく大会される会員の

方たちでごさいます。卸存知の様に□―タリ
ーでは 1業種から1大 しか選ばれないと云う

非常にほしい害査もこさいまして、地域的に

もそこで非常に信用、名声の有る方でないと

入れないと言う様になって居ります。今回も

色々と書査をさして鋤きましてその結実御入

会をお動めすることになり、仰承認を弱いた

訳てこさいます。したがって私達と致しまし

ても力強い仲Pe3が増えた訳で有ります。今迄

の会長の方も力を合わせて□一つリアンとし

ての目的に向かって道進したいと思います。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

(出席報告〕         橋 本 幸 夫

―フを括成することにしました。

*小 坂会長アドllイザーグルーフ

横倉(長)、海野、中中?争
会良

十佐伯会員アド/tイザーグルーブ

赤尾、須藤、指般の各会員

【歓迎挨拶】 会長 日 中 質

石井

〔先週のメークアッブ〕

違藤 承 生日 中 山 隅  横 倉 (恒)

〔欠席層者〕大松 鼠 間 域 倉

★親睦委員会      奥 末 博勝

俊明 (籠城RC)δ 世話tこなります。

章督 (48城RC)初 めて訪間させて型

きました。どうそよろしく。

直た (稲ItR C)お 世話になります。

宣しくお願い中し上げます。

白井 重 光 (当クラフ特別代表〕新会員の仰

大会を′bから歓迎して。

盲尾子太郎 本 国はビールの日なりに付.

小島周二郎 第 4回スクラッチ会で優勝しま

した。

橋□ 洋 三 本 0の スクラッチ会で年令をで

2住 になったので。

大終 格 夫 小 坂さん、佐ねさん、中山さん

大会をお祝いして。

菊地  致  本 日け奥木さんにお小近いを預

かりましたので。

足立潤三郎 ス クラリチコンベで 1年半ぶり

に31も叩いてしまったので。

宮本  誠  先 日の5ク ラブゴルフでは見事

ブービーメーカーになってしまいました。

萩生回茂夫 今 日スクラッチ会に参加して4

勝 '敗の借りを海野さん(こ返しました。少

しは薬になりました。

海野 策 ― や っばり萩生日さんに勝うまし

た。

吉沢 洋 安 今 月の最終例会。たいぶ秋めい

て来ましたね。

北村 幸 彦 ス クラッチ会成績不振でニコニ

ヨ止めようと思ったが、まあいいや。

中ul 恒 武 前 回欠席しました。メークアッ

フはCF日しました。

0新 全員を迎えて

日中 質 、小島周二郎、須藤起電、

橋本幸夫、伊神 を 、赤尾 本 驚

以上合計 50 000円

★職 業 奉 仕 委 員 会    大 山自 将夫

ネ10月は職業奉仕月間てす。10/23に SCの

拡大綿佐の高橋さんより職業挙tに 関して

の卓話がこさいます。定非出席下さい。

ネ濶/6の企業訪PoSですが、鯉□の中山さんの

所にお願いすることにな19ました。見所に

つきましては中山さんよりご紹介していた

たきます。

出‖印【イニシェーションスビーテ】mm‖
一 人生を大きく変えた

由会いと付き合い 一一

日中  責

三代続けば江戸っ子と言われます。私は小

石川議□寺門前通りの言羽T生 まれました。

場進いの江戸っ子とでも言いますが?近 所に

鳩山さんのお屋敷があり関群を所たったとほ

えています。

その後、私は■石と名が変わりました。西

村

山

野

村

浴数 出席 M U 欠膚 出 席 率

義昌 41 36 5 87路

部巳 39 31 5 3 92節



原町にう起しまして斎 t

町3中 小学校に入学じ

ましたのでIvb倒1染みは

この辺に多く居ます。

戦争もなしくなり父親

が小さを機械工場を始

橿魯亀豊干岩盤:た整|

立川飛行機の工場設備と自動車修理設様に関

わる業務は企業体になりました。これが現在

のシャマ情工株式会社の始まl_nて、業務は進

汚iした米国の極東空軍資物ETR(ジャバン エ

アー マ テリアル エ リアー)の 要求を満た

す事てした。頭文字の JAMAが 通称てした。

特別壺連F「との契約にジャマエ業株式会社が

昭和21年に設立され、その後第2会 社として

ジャマ嬌工株式会社が昭和24年二億市に設立、

進駐軍徹退後の対表を目論むことになりまし

た。私もジャマ清工に営業の開発で転窮しま

した。Fe3もなく朝鮮戦争が勃発し、当社に対

して米軍よリナノ千―る爆弾の調達が命令され

生産設備がない当社は占領宮による企業財団

の解体で休恨状想の大企業に発注生産する手

になりました。その頃、当社に関わる質経が

国会で度々論議の対象にをllました。戦争が

終わりましても私はやはり米軍からの受注が

仕事にな19まして、毎日債浜のメモリアルホ
ールで行われる調達品の仕様説明や入|し(こ通

い判らない英語で散々失敗と言労を重ねまし

た。この経験で数多い業界の仕組み慣習など

を知る事が出来ました。

現在は将来の事_~と考え進めていた。Ia立

住宅、映写機、医療機器、ガス機毒のうち聖

造の伴わないガ又関連事業を中″心に事業を展

開しておりましたが、当初、ドイツのユンカ
ース社と極東地区の松代理店契約をおびドイ

ツ製の瞬間湯沸器をそのまま国産化していた

経稚もありまして国産はイカリ、輸入はユン

カースの商標て当社が発売元になり、技術者

を中心とした製造会社と主たった営業マンが

そrlぞれ販売会社を設立、それぞれ宮業を開

始しました。当社は発売元としてアフつ―サ
ービスを範化、T度 統々とアメリカ軍の家族

が本□より厨房機器を持ち込み始0こ れの取

付修理に手を続いた東京ガスの要望と合致し

て現在の安定した事業部FSの基確となり現在

にこります。

握
１
１
１
月

8,私 は電気に興味があって法政工業電気科

に入学しました。しかし学当の半ばの昭和19

年9月一枚の赤紅が配達された事で19才の私

は終戦志て中国に於いて短い期間ですが実に

沢山の強烈な経験をする事になりました。下

関に終結した私達は市民から軍人に衣省えし

て、私服を自宅に送り返す時の悲壮感と寂し

さは今ても忘れられません。軍服は冬物て南

方戦線不利と知る人垣から安堵する声が漏れ

ましたが、軍靴の代わt91こ地下足袋、飯どう

代わりに孟弁竹の輪切19が2ヶ、こぼう剣と

青残、雑表そして5人 に 1挺知の的式兵読こ

れが説tこあね末を組製乱造を代物で、地下足

食て云宗竹の食器を片手にぶら下けた姿は、

お世辞にも勇盤戦地に向がう兵隊のF4姿とは

言えなかった。実のお具散々舌労の末に帰り

ました改郷は某嶋駅から見渡す限りの焼け野

原で我ガ家の位置さえ判らず只、呆然と立う

す<0私 に傷然通りかかった知人に家族の情

報と一夜の宿をRH<事 ができ、翌日母親の実

家の右る工日市町に疎開していた、家族と再

会4E事を喜び合う亭が出来ました。

夕0人の紹介て立)の 進駐軍のパッテリーシ

ョッブに動める事が出来ました。当時、競職

先が無い為に非常に学歴の高い優秀な人が沢

ul勤めておりました。この方達とお付き合い

で得た落々は私の人生を大きく変えたと思い

ます。今でも40数年続きます。年に一度の回

り,う 会合て全員が異なる職業と地位から得

た経験談手を酒の肴〔これ―日を楽しみます。

達駐軍に動め始めましてから暫<す ると日

多摩センタービルフF

EL 0423(72)6463/Fハ X0123(72)6491

ヽ例会日 5遍 水曜日1230月 の最終例会1830


